
令和 ４年 １２月 ５日

総 務 大 臣 殿

鳥取県米子市法勝寺町７０

株式会社DARAZコミュニティ放送

冨田 寛

放送番組審議会議事録の提出について

標記について、放送法施行令第８条第１項第３号の規定により、下記の書類を添

えて提出します。

記

・ 番組審議会議事録（第 ７１ 回、令和 ４年 １１月 １７日開催）



≪別紙≫

１ 開催年月日 令和４年１１月１７日（木）

２ 開催場所 鳥取県米子市法勝寺町 70番地 DARAZ CREATE BOX 2階会議室

３ 委員出席

委員総数 ５名

出席委員数 ４名

出席委員の氏名 石賀治彦委員

藤原幹人委員

亀井智子委員

岡田明美委員

欠席委員の氏名 石倉准次郎委員

放送事業者側出席者 代表取締役社長 冨田寛

番組制作業務部 永富久之

番組制作業務部 芝吹麻衣

４ 議題
○番組についての審議

５ 審議内容

① 番組名：「もっと知りたい米子城」
放送日時：毎月第４土曜日 16:00～16:30（録音番組）
出演者：永富久之（DARAZ FM）ゲスト：米子市文化振興課各担当者
内容：400 年以上前から米子の街を見守り続けてきた米子城に関するトピックス

や見どころ、米子城が歩んできた歴史をおさらいしていく番組です。

＜岡田委員＞
・自身が小さいころに遊んだ場所について知らなかったことをわかりやすく知るこ
とができた、楽しい番組
・職員の方の語り口や説明がわかりやすい
・次回へのつながりを感じさせ、次はどうなるんだろうと期待できる内容



＜藤原委員＞
・３０分が３部構成にわかれていてメリハリがあってよかった
・わかりやすく、聞きやすい
・ゲストが緊張していてしゃべれなかったのだろうと推測するが、パーソナリティ
が話しすぎだと感じた、ゲストが自発的に話せるように促した方がよいと思う
・次回への予告があるので、次も聞いてみようかという気になる
・身近に貴重な遺跡があることを知らない市民も多いのでそれを知ってもらうこと
ができるよい番組

＜石賀委員＞
・パーソナリティがフォローしたことでゲストはしゃべりやすかったのでは
・自身が子どものころに通ったルートの話しが懐かしく感じた
・米子城について知らないことがいっぱいあって、いい番組だと感じた

＜亀井委員＞
・３部構成がちょうどよく、それぞれで違う知識が得られた
・歴史と観光はセットだと思うので米子城について語れる人が増えれば観光振興に
もつながる
・自身も米子城が大好きだが、語っている人の米子城に対する愛も伝わった
・途中のBGMがお正月っぽくて、もう少し武士をイメージしたようなBGMの方がよ
いと感じた

② 番組名：「Happiness☆米西 LIFE（べいせいライフ）」
放送日時：毎月第３火曜日 17:05頃～17:15頃（生放送）
（「夕刊DARAZ NEXT」内コーナー）
出演者：NAMI（番組パーソナリティ）、米子西高放送部ほか

内容：米子西高校の放送部が、毎回様々な生徒をゲストに招いて、部活の情報や、
学校イベントなど、ハッピーな米西ライフを紹介します。

＜亀井委員＞
・西高の生徒が実際にコーナーをもっていることを初めて知った、
・校内の活動にとどまらずリアルな体験ができるということで番組自体に価値が
ある
・１０分間がちょうどいい
・ちょっと聞いてパワーがもらえる元気になる内容だった
・同じ学校の生徒に聞いてもらってその中で情報交換やネタの収集ができればいい

＜石賀委員＞
・原稿を作って読んでいる感じなので、もう少しアドリブ、元気な自然体の感じが
聞けた方が自身の世代にとっては嬉しい



・若い女性が３人集まっているので言いたいことをしゃべる方が楽しいのでは
ないか

＜藤原委員＞
・台本はあってもよいが、放送部なのでもう少し自然に話しをしてる感じもあって
ほしい
・高校生らしいパワーを感じる番組だと聞きやすいかなと思う、楽しく番組を作っ
てほしい

＜岡田委員＞
・高校生がやっている番組というのを初めて聞いたがうまいなと思った
・世代特有なのかアニメ声のような声が上手
・台本を読んでいることは気づかなかった
・若さや賑やかさがあってもよいと思う
・１年生でも前面に出ていてすごいなと思う

６審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日

特になし

７審議機関の答申又は意見の概要の公表

事務所に備え置き令和４年１２月６日

ホームページに掲示令和４年１２月６日

８その他参考事項
特になし




